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January 30, 2017 
 
 
His Worship Jeff Lehman 
Mayor 
Barrie 
c/o cladd@barrie.ca  
 
Dear Mayor Lehman: 
 
On behalf of the Ontario government, I am pleased to announce the launch of the renewed 
community-focused Rural Economic Development (RED) program. Applications are now being 
accepted for the program and the current intake will conclude on March 31, 2017. 
 
As we have heard from our municipal partners, the RED program helps remove barriers to 
economic development for communities in rural Ontario. This program is designed to help rural 
communities become better positioned to attract investment, retain and create jobs, and sustain 
a highly skilled workforce.  
 
The renewed RED program is part of a range of initiatives that address infrastructure, health 
care, education and other issues of importance to rural Ontario residents. The Ontario 
government supports rural communities by delivering on its commitment to create jobs, make 
economic growth more inclusive and ensure Ontario's growing economy delivers real benefits in 
the lives of workers and families.  
 
Applications are welcome from rural communities, Indigenous communities and organizations, 
regions and not-for-profit organizations. While partnerships are not required, we are encouraging 
collaborative approaches to create more competitive and diverse rural and regional economies 
across the province. 
 
For more information visit ontario.ca/REDprogram or contact the Agricultural Information Contact 
Centre (1-877-424-1300). 
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I look forward to working with you to help strengthen Ontario’s rural economy, create jobs and 
make everyday life easier for rural Ontarians. 
 
Sincerely, 
 
 
Original signed by 
 
 
Jeff Leal 
Minister of Agriculture, Food and Rural Affairs 
 
 
 
 

 
Good Things Grow in Ontario 
À bonne terre, bons produits 



  
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
Le 30 janvier 2017 
 
 
 
Monsieur le Maire Jeff Lehman 
Barrie 
cladd@barrie.ca 
 
Cher Son Honneur monsieur, 
 
J’ai le plaisir d’annoncer, au nom du gouvernement de l’Ontario, le lancement de l’édition 
renouvelée du Programme de développement économique des collectivités rurales (Programme 
DECOR), un programme axé sur les collectivités locales. Nous acceptons actuellement les 
demandes de subvention. Cette période de réception des demandes se termine le 
31 mars 2017. 
 
Nous avons bien entendu ce que nous ont dit nos partenaires municipaux : le Programme 
DECOR aide à supprimer les barrières au développement économique des collectivités rurales 
en Ontario. Il est conçu pour aider les collectivités rurales à être dans une meilleure situation 
pour attirer des investissements, conserver et créer des emplois, et maintenir une main-
d’œuvre hautement qualifiée.  
 
Le Programme DECOR renouvelé fait partie d’un éventail d’initiatives se rapportant à 
l’infrastructure, aux soins de santé, à l’éducation et à d’autres choses importantes pour la 
population rurale de l’Ontario. Le gouvernement de l’Ontario soutient les collectivités rurales en 
remplissant l’engagement qu’il a pris de créer des emplois, de rendre la croissance économique 
plus inclusive et de veiller à ce que l’économie en pleine croissance se traduise par des 
avantages concrets dans la vie des travailleurs et de leur famille.  
 
Peuvent présenter des demandes les collectivités rurales, les collectivités et les organismes 
autochtones, les régions et les organismes sans but lucratif. Les partenariats ne sont pas requis, 
mais nous encourageons les démarches collaboratives qui créent des économies rurales et 
régionales plus diversifiées et plus concurrentielles partout dans la province. 
 
Si vous désirez obtenir de plus amples renseignements, veuillez vous rendre au site 
Ontario.ca/programmeDECOR ou communiquer avec le Centre d’information agricole au 
1 877 424-1300. 
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Je me réjouis à la perspective de collaborer avec vous pour aider à renforcer l’économie rurale 
de l’Ontario, à créer des emplois et à rendre plus facile la vie quotidienne des Ontariens ruraux. 
 
Veuillez agréer, Monsieur Lehman, l’expression de mes sentiments les meilleurs.  
 
Le ministre de l’Agriculture, de l’Alimentation et des Affaires rurales,  
 
Jeff Leal 


